

Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt
Herrn Perdelwitz
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO; Drucksache 0557/22; Energieeffizienz durch Berücksichtigung des Energiebedarfs bei der Beschaffung der IT; öffentlich

Journal-Nr.:

Sehr geehrter Herr Perdelwitz,

Erfurt,

Ihre Nachfragen beantworte ich wie folgt:

1. Nach welchen aktuellen Vergabestandards werden Anschaffungen im Bereich IT getätigt?

Wir halten uns bei allen Beschaffungen an die gesetzlichen Vorgaben und Empfehlungen, wie z.B. den energyStar oder blauen Engel in der jeweils aktuellsten Version.

2. Wie ist der aktuelle Energieverbrauch der IT und wohin soll er sich entwickeln?

Der Energieverbrauch der ca. 10.000 einzelnen Geräte der IT (PCs, Notebooks, TFTs, Drucker, etc.) ist nicht erfassbar. Das begründet sich nicht nur durch die fehlende Erfassung tatsächlicher Arbeitsstunden der Geräte in den Objekten der Stadtverwaltung Erfurt, sondern auch den vermehrten Einsatz der Technik in Telearbeit oder mobilem Arbeiten.

Auch der Energieverbrauch in den drei Rechenzentren der Stadtverwaltung wird nicht separat erfasst. Generell ist die notwendige Gesamtleistung durch weitgehende Virtualisierung der Serversysteme bei höheren Systemanforderungen trotzdem eher gleich geblieben.

Mit freundlichen Grüßen

A. Bausewein